

Begleitung auf dem Weg zur Berufswahl

Berufsinfotag | 27 Betriebe, Polizei, Bundeswehr und Schulen geben Einblick

Schramberg. Einen Berufsinfotag gab es am Freitag an der Erhard-Junghans-Schule Schramberg. Dieses Angebot ist ein wichtiger Baustein der Schüler auf ihrem Weg zu einer zeitgemäßen Berufswahlkompetenz.

Betriebe und Schulen der Umgebung gaben den Schülern an diesem Tag einen Einblick in ihre Ausbildungsberufe. Die Schüler der Klassen acht, neun und zehn besuchten an diesem Vormittag die Veranstaltungen von Betrieben oder Schulen.

Diese stellten auf sehr unterschiedliche Art und Weise ihre Ausbildungsberufe vor. Was die Schüler immer wieder begeisterte, waren die Berufspräsentationen, bei denen sie sich aktiv beteiligen konnten. Dazu gehörten beispielsweise Lötstationen oder die Herstellung eines Holzwerkstückes.

Durch ihr Tun erfuhren die Schüler, ob diese Arbeitsweisen zu ihren Fähigkeiten und



Interessante und oft auch sehr praxisbezogene Veranstaltungen erlebten die Schüler der Erhard-Junghans-Schule an ihrem hauseigenen Berufsinfotag – wie hier bei der »Heidelberg Apotheke«.

Foto: Schule

Interessen passen. Besonders beeindruckend für viele Schüler war es, wenn ehemalige Schüler ihre heutigen Berufe vorstellen. So gelang es vielen Schülern schnell in Kontakt zu kommen und Fragen zu stellen.

Es wurden kaufmännische, soziale und technische Berufsbilder vorgestellt, sodass jeder Schüler sich über Berufe informieren konnte, die seinen Interessen entsprachen. Gleichzeitig bot sich aber auch die Möglichkeit einmal

über den Tellerrand hinaus zu blicken und solche Berufspräsentationen zu besuchen, über die er sich bisher keine Gedanken gemacht hatte. Selbstverständlich waren auch die weiterführenden Schulen, wie die Friedrich-Ebert-Schule, die Ludwig-Erhard-Schule und die Nell-Breuning-Schule vor Ort und hatten über die schulischen Weiterbildungsmöglichkeiten Auskunft gegeben.

Sofern die Schüler noch ganz unentschlossen waren, konnten sie an diesem Tag das Gespräch mit der Berufsberaterin Monika Slongo suchen, um auf diese Weise Klarheit über ihren weiteren beruflichen Weg zu gewinnen. Bei dem heutigen vielfältigen Angebot auch an neuen Berufen ist es eine wichtige Aufgabe der Schule, die Schüler auf dem Weg der Berufswahl zu begleiten und zu unterstützen und die Schule für die Experten aus der Wirtschaft zu öffnen.